

DJK Eichstätt sammelt Altkleider

Eichstätt (rbm) Seit der letzten „normalen“ Altmaterialsammlung der DJK Eichstätt Ende Juni 2020 ist aufgrund der Pandemie schon einige Zeit verstrichen. Zuletzt wurde der Bevölkerung im Dezember 2020 und jetzt Mitte April die Möglichkeit gegeben, Altpapier eigenständig in den Container einzuwerfen. Die beiden Notlösungen wurden sehr gut angenommen, wofür sich die Verantwortlichen der DJK bei den treuen und fleißigen Sammlern herzlich bedanken. Nun gibt es die sehnlichst gewünschte Möglichkeit, auch die gesammelten und gelagerten Altkleider loszuwerden. Hierzu bietet die DJK Eichstätt zwei Termine an, an denen die Altkleider wie auch Bettzeug und Schuhe an der DJK in der Schottenau abgegeben werden können. Die Möglichkeit besteht am kommenden Freitag, 07.05.2021 von 18 bis 20 Uhr und am Samstag, 08.05.2021 von 8 bis 14 Uhr.